

# LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

## Oyem : l'affection du Septentrional Nguema

**DE** l'aéroport Ewot-Mekok à la place de l'Indépendance du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, comme un seul homme, les populations de cette province se sont mobilisées pour accueillir et communier avec le président de la Transition qui, à leurs yeux, incarne un nouvel espoir pour le peuple gabonais.

G.R.M  
Oyem/Gabon

LA canicule exceptionnelle ressentie hier ne pouvait être un obstacle ou un élément décourageant pour les populations du Woleu-Ntem. Fidèles à leur tradition, elles ont tenu à réserver un accueil des plus enthousiastes, exceptionnel même, au général Brice Clotaire Oligui Nguema. Aussi bien à l'aéroport Ewot-Mekok qu'à la tribune officielle d'Oyem noire de monde.

Le chef de l'État, accompagné de son épouse Zita, et de plusieurs membres du gouvernement, dont le Premier ministre de la Transition, Raymond Ndong Sima, y poursuit sa tournée entamée le 9 décembre dernier, à la rencontre de ses concitoyens de l'hinterland. Des compatriotes avec lesquels il discute sans tabou de leurs préoccupations. Des populations qui le considèrent du reste comme le nouvel espoir du pays, depuis "le coup de libération" intervenu le 30 août dernier, et dont il mesure de plus en plus les attentes. Spécifiquement pour la province septentrionale, les aspirations

Le chef de l'État, accompagné de son épouse Zita, et de plusieurs membres du gouvernement, dont le Premier ministre de la Transition, Raymond Ndong Sima, y poursuit sa tournée entamée le 9 décembre dernier, à la rencontre de ses concitoyens de l'hinterland.

tourment autour des secteurs des infrastructures économiques et sociales. En somme, les Woleuntemois sont en quête d'un mieux-être. Elles l'ont exprimé à travers le délégué spécial chargé de la gestion de la commune d'Oyem, les jeunes, les femmes et les sages. Tous ont dressé un tableau peu reluisant, imputable au régime déchu. Non sans appeler le Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) à apporter des solutions durables, selon l'ordre des priorités.

La réponse du président de la République est la preuve qu'il est d'abord allé s'enquérir des besoins des habitants du nord du Gabon, une région pas épargnée par les affres du sous-investissement dans un certain nombre de secteurs jugés vitaux. Exprimant sa volonté d'impulser une nouvelle dynamique et, surtout, un nouveau mode de gouvernance qui permettraient un développement harmonieux de l'arrière-pays.

Aujourd'hui, le général Brice Clotaire Oligui Nguema est attendu dans les départements du Woleu et du Ntem pour procéder, entre autres, au lancement des travaux d'aménagement des routes Oyem-Medzeng et Meyo-Kyè-Meboò situées entre le Gabon et la République sœur de Guinée équatoriale. Le protocole d'État annonce également une action en faveur de la voirie urbaine d'Oyem...

Ce séjour de trois jours s'achèvera demain avec un déplacement à Medouneu où il devrait s'incliner sur la tombe d'André Mba Obame.

Rappelons qu'avant la province du Woleu-Ntem, le président de la Transition s'était déjà rendu dans les provinces de l'Ogooué-Maritime et de la Ngounié.



Le président Brice Clotaire Oligui Nguema à son arrivée à Oyem.

Photo : Desirey Minkohi/Presse présidentielle